

Comarcas



El traslado de la imagen del santo se celebró por la mañana. LEVANTE-EMV

Almenara celebra Sant Roc con una carrera de colores

► El programa conjugaba la novedad para los jóvenes con la tradición del traslado de la imagen, la misa y la procesión de la tarde

LEVANTE DE CASTELLÓ ALMENARA

Una explosión de colores recorrió ayer las calles de Almenara dentro de la primera edición de la Carrera de Colores que han organizado los quintos del año 2005 con la colaboración del ayuntamiento y diversas empresas. Un buen número de peñistas y vecinos participaron en una prueba que resultó divertida y colorida, y que se pudo celebrar al cesar la lluvia. Según los quintos organizadores en la carrera se utilizaron 400 kilos de harina, más el colorante y el agua de las mangueras. Los participantes comenzaron la carrera en el ayuntamiento para acudir a la zona de «cadafals» donde continuó la fiesta. Una charanga acompañó a los jóvenes.

Desde la organización, se entregaron diversos premios a los concursantes consistentes en quesos y embutidos. Así la participante más joven fue África, el concursante mejor disfrazado «el brocha»



La primera Carrera de Colores fue un éxito. LEVANTE-EMV

y finalmente, la peña más numerosa, la peña Desconecta.

Además de la diversión, también hubo tiempo para honrar al patrón Sant Roc con diversos actos religiosos como el traslado y misa matinal, así como la misa vespertina y la procesión que se celebró por la tarde. Por la noche,

en el auditorio municipal Vicent Casanova Rebollar estaba previsto el concierto de Pep Gimeno «el Botifarra», la Rondalla de Pep y la Asociación Musical Santa Cecilia de Almenara.

Hoy habrá encierro infantil y la exhibición de toros cerriles de ganaderías portuguesas

Talleres gratuitos de refuerzo para estudiantes

LEVANTE DE CASTELLÓ ALMASSORA

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Almassora pondrá en marcha a partir del próximo 5 de octubre la iniciativa «Tria tu», consistente en talleres y sesiones de formación dirigidos a estudiantes de secundaria con dificultades académicas procedentes de familias con escasos recursos. Esta formación se complementará con clases de inglés, francés y alemán y cursos para la obtención de certificados que el ayuntamiento re-

alizará en las instalaciones del Ate-neu Jove a precios reducidos para mayores de 16 años. Los talleres serán gratuitos y tienen como finalidad ayudar a los jóvenes con técnicas de estudio, tutorías personalizadas, préstamos de material educativo y clases de refuerzo del contenido lectivo. El objetivo es garantizar a estos estudiantes la posibilidad de solucionar sus dificultades académicas y darles las herramientas necesarias para que estén preparados para el futuro,

con sesiones de un máximo de diez estudiantes que permitan un seguimiento directo de cada alumno. El edil de Juventud, Xavier Trencó, explicó que este programa está especialmente dirigido a familias afectadas por la crisis para que los jóvenes «tengan las mismas oportunidades que otros chicos y chicas de integrarse en el sistema educativo». «Queremos darles opciones de futuro y que vean que la formación es el mejor camino para lograr un trabajo».

Orpesa pide a los vecinos de Amplàries un frente común por la playa

► El alcalde se reunió con cerca de una treintena de presidentes de edificios de la zona, que piden la regeneración litoral

ÁLVARO SALES ORPESA

El alcalde de Orpesa, Rafael Albert, y parte del equipo de gobierno del Partido Popular se reunieron el pasado fin de semana con una treintena de presidentes de edificios de les Amplàries para tratar el asunto de la regeneración de la playa. El ejecutivo local pidió a los asistentes crear un «frente común» para exigir la regeneración del litoral norte de la localidad, la principal reivindicación de los propietarios de esta zona en la que se ubica la urbanización Marina d'Or.

«La reunión supuso un punto de inflexión, un antes y un después. Se pretende respaldar y apoyar todas las gestiones que realice el consistorio con este fin y remarcar todos en la misma dirección, con total unidad, con el objetivo claro de conseguir en el menor tiempo posible unas buenas playas para los vecinos de les Am-

plàries», informaron fuentes municipales. «No se trata de culpar, ni juzgar, sino de sincronizar a todas las fuerzas vivas para empujar en la misma dirección», remarcaron desde el consistorio. El Ayuntamiento de Orpesa anunció en julio que encargaría un informe a la Universidad de Cantabria que contemple la construcción de espigones, después de que Costas descartara que existiera un problema grave de regresión en la playa. «A las instituciones, a Costas, se debe ir sin fisuras, en bloque y, como ocurre en la mayoría de los ayuntamientos, a través del alcalde, todo lo que no pase por ese filtro está abocado al fracaso», explicaron fuentes municipales, en referencia a la estrategia tomada por la plataforma Playa les Amplàries, que hace meses decidió emprender su camino de reivindicaciones sin contar con el equipo de gobierno.

«Ahora que los vecinos y propietarios de les Amplàries nos estamos uniendo y organizando para reclamar lo que es nuestro se dan cuenta de que el gigante ha despertado», valoraron desde la plataforma.

Cuenta atrás para las fiestas del Roser con el reparto del «llibret»

► El programa de fiestas de Almassora se podrá recoger desde hoy en el Mercado Central

LEVANTE DE CASTELLÓ ALMASSORA

La reina de las fiestas de Almassora, Paula Muñoz Caudet, y su corte de honor inician la cuenta atrás para las fiestas en honor de la Mare de Déu del Roser con el inicio hoy del reparto del programa de fiestas que comenzará a las 9.00 horas en el kiosco del Mercado Central. Una representación

de la Junta Local de Fiestas se encargará de la venta del «llibret» entre las 9.00 y las 13.00 horas y, por la tarde, de 17.00 a 19.00 horas. El horario se mantendrá durante toda la semana.

Por otra parte, y a causa del inicio del montaje del mesón del vino en Pere Cornell el mercado ambulante se trasladará desde hoy y hasta el próximo 13 de octubre a las inmediaciones de las calles San Pedro y Benassal. En estas fechas estará restringido el tráfico en los accesos a los colegios Regina Violant y Hermanos Ochando.

El día del turismo atrae a 300 personas a Segorbe

A. MONLEÓN SEGORBE

Casi 300 turistas y segorbinos disfrutaron este fin de semana de la celebración del día mundial del turismo en el que pudieron visitar los centros museísticos y conocer su ciudad de un modo distinto y de manera gratuita. Así lo dio a conocer ayer la concejala del ramo, Mercedes Pérez quien valoró «muy positivamente la alta participación de los vecinos y visitan-

tes que pudieron disfrutar de Segorbe al completo». «El esfuerzo invertido por todas las partes para la celebración de el Día Mundial del Turismo tuvo su recompensa por la cantidad de personas que han disfrutado en esta ocasión de la cultura, patrimonio, naturaleza y gastronomía de la capital del interior de Castelló, que han dejado además unos datos muy positivos para el sector turístico», añadió.